

baumaßnahmen

Neues vom Neubau: Jetzt geht's in die Höhe

Unsere Bewohner in der Kölnischen Vorstadt können es tagtäglich sehen – unser Neubau in der Rudower Straße wächst Stück für Stück in die Höhe. Das Erdgeschoss ist bereits fertiggestellt. Jetzt geht es Etage für Etage weiter.

Das Erdgeschoss mit der Demenz-WG und der barrierefreien 5-Zimmer-Wohnung hat einen anderen Grundriss als die Wohnungen in den Geschossen darüber. Diese Herausforderung haben alle Beteiligten gut gemeistert. In den folgenden Etagen gibt es je fünf

Wohnungen, deren Grundrisse sich Etage für Etage wiederholen. Wir liegen gut in der Zeit. Kleinere Verzögerungen bei anfänglichen Lieferschwierigkeiten konnten fast wieder aufgeholt werden. Mit Mattig und Lindner haben wir einen erfahrenen Generalübernehmer an unserer Seite, der durch frühe Planung und Bindung der Unternehmen gute Vorarbeit geleistet hat.

Der Innenausbau ist für den Winter geplant. Die ersten Fenster werden hier bereits eingesetzt, während die oberen Etagen noch im Bau sind. So

kann alles schon für den Innenausbau vorbereitet werden. Die Arbeiten und Gewerke laufen gewissermaßen parallel und Hand in Hand.

Wie es auf der Baustelle aussieht und weitergeht, können Sie sich live vor Ort oder auf unserer Homepage ansehen **www.koepenick-nord.de**.

